



Amtliche Bekanntmachung des Rhein-Neckar-Kreises -Wasserrechtsamt-

Korrektur zur Amtlichen Bekanntmachung des Rhein-Neckar-Kreises -Wasserrechtsamt- vom 08.08.2022

Das Land Baden-Württemberg, vertreten durch das Regierungspräsidium Karlsruhe, beantragte den Ausbau des Leimbach-Unterlauf auf den Gemarkungen Nußloch, Leimen-St. Ilgen, Sandhausen und Heidelberg.

Das geplante Hochwasserschutz-, Dammsanierungs- und Gewässerökologieprojekt (Maßnahme 4) erstreckt sich von der Kirchheimer Mühle in Heidelberg bis zum Hochwasserrückhaltebecken Nußloch, km 14+742 bis 21+270.

Entgegen unserer amtlichen Bekanntmachung vom 08.08.2022 machen wir bekannt, dass die Frist zum Vorbringen von Einwendungen nicht bis 2 Wochen nach Ablauf der Auslegungsfrist schriftlich oder zur Niederschrift bei den genannten Behörden beträgt, sondern 1 Monat nach Ablauf der Auslegungsfrist.

Damit endet die Frist zum Vorbringen von Einwendungen in diesem Planfeststellungsverfahren am 31.10.2022.

Heidelberg, den 17.08.2022

Rhein – Neckar – Kreis
L a n d r a t s a m t
- Wasserrechtsamt -